

Fecha: 31-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades locales dividen posturas ante dichos del futuro ministro Poduje

Pág. : 3

Cm2: 401,3

VPE: \$ 965.009

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

"La prioridad es que las familias tengan su casa", manifestó el arquitecto en Ríos de Chile

Autoridades locales dividen posturas ante dichos del futuro ministro Poduje

"Para nosotros la prioridad es que las familias tengan su casa lo antes posible y eliminar los matorrales o árboles que permitan la propagación del fuego. Es nuestra función, la vamos a cumplir y yo no puedo retrasar la entrega de las viviendas a las familias".

Con estas palabras el futuro ministro de Vivienda Iván Poduje ratificó los dichos señalados en un seminario de municipalidades este jueves en dependencias de la Universidad del Bío-Bío, donde en el marco de la presentación del plan de reconstrucción para las zonas afectadas por los incendios forestales, tuvo un entrevero con un académico por la prioridad que tendrá el resguardo medioambiental en la futura administración.

En concreto, el académico de la Facultad de Arquitectura del plantel estatal Leonardo Agurto increpó a Poduje con gritos cuestionando la aplicación del estado de catástrofe para abordar la contingencia, y con ello disponer el despeje de las fajas de árboles. "He tratado con académicos como usted que nos paralizan proyectos para proteger flora y fauna, y vamos a usar el estado de catástrofe para que no

El jueves, el secretario de Estado de Kast tuvo un impasse con un académico de la UBB con cuestionamientos por rol medioambiental.



Poduje acompañó al alcalde de Penco Rodrigo Vera a recorrer el sector Ríos de Chile en Lirquén.

lo hagan (...) Nos vamos a enfrentar a quiénes le dan más importancia a los árboles que a las personas, y vamos a ir a juicio si es necesario", respondió Poduje.

En ese contexto, el alcalde de Penco Rodrigo Vera respaldó la labor de Poduje, y en el marco de una visita conjunta a Ríos de Chile señaló que "veo que la transición hacia una solución para nuestra comuna es posible. Nos alegra conversar con los vecinos, con el futuro ministro Poduje para abordar el trabajo que debemos realizar acá".

El diputado Félix González en

tanto advirtió que "los dichos de Iván Poduje demuestran que este gobierno será una amenaza para el medio ambiente. Siempre están minimizando el problema, hablando de un ratón o de un árbol, cuando la verdad es que si no respetamos la naturaleza, esta nos termina abofeteando la cara, con incendios, inundaciones, sequía y falta de alimentos", y que "personas como Iván Poduje y el nuevo presidente José Antonio Kast no reconocen la crisis climática, minimizan la importancia de la naturaleza y están en política únicamente para defender intereses empresariales".

En tanto, desde el Gobierno matizaron los dichos de Poduje. El ministro del Interior Álvaro Elizalde manifestó en el Cogrid Regional de la mañana de este viernes que "no participaré de la coyuntura política, porque estamos hablando de la emergencia, y estamos abocados a eso", y "nosotros siempre queremos mantener un buen clima, porque nos interesa sacar adelante este proceso. No quiero participar de una controversia de la que me enteré en las redes sociales, y espero que las autoridades que vienen tengan éxito".

**"Este gobierno
será una amenaza
para el medioambiente",
puntualizó el diputado
Félix González.**